



Das Alte schwand - der Neubau kam zum Vorschein

Emlichheim. Direkt hinter dem Altbau ließ die Spadaka Emlichheim ihren modernen Neubau errichten. Obwohl — wie berichtet — der Neubau bereits vor einiger Zeit bezogen werden konnte, war er doch dem Blick von der Hauptstraße her entzogen. Einige Hinweisschilder wiesen den ortsunkundigen Kunden den Weg. In diesen Tagen wurde nun der Altbau dem Boden gleichgemacht. Am Wochenende, als sich der Neubau den Passanten der Hauptstraße zum ersten Male in seiner Ganzheit präsentierte, während noch der Bagger mit der Beseitigung der Trümmer beschäftigt war, machte unser Mitarbeiter die obige Aufnahme und warf bei dieser Gelegenheit auch einen kurzen Blick in das Innere des modern eingerichteten Bankgebäudes (Bild unten). Auf dem schnellsten Wege sollen nunmehr auch die letzten Reste des Altbaues, des ehemaligen Hüttschenschen Hauses, weggeräumt und der freiwerdende Platz gärtnerisch gestaltet und als Parkplatz für die Kunden hergerichtet werden.

GN-Fotos: wk.